



COMUNICADO N°: 02
FECHA: 01/02/2012

Apenas un mes para la III Clásica Santa Lucía

Treinta días nos separan de la tercera edición de la Clásica del municipio de Santa Lucía, a pesar de la situación económica, la Asociación de Vehículos Históricos, Clásicos y Deportivos Santa Lucía continúa trabajando sin cesar para ultimar todo detalle posible para esta nueva edición, prácticamente todos los patrocinadores del pasado año han querido estar nuevamente en esta edición, otros nuevos que se incorporan apostando fuertemente como es el caso del Centro Comercial Atlántico Vecindario, donde tendrá lugar verificaciones, parque cerrado, salidas y llegadas de esta III Clásica Santa Lucía.

La inscripciones siguen llegando paulatinamente día a día, contando ya entre los inscritos los hermanos Rodríguez, Campeones de la VII Clásica Islas Canarias y V Copa Clásica Gran Canaria, como así mismo, los vencedores de la primera cita de esta temporada, con el BMW 323i e21.

Se prevé dos jornadas intensas para el disfrute de los amantes de los vehículos clásicos y deportivos, donde no faltará el espectáculo, tanto para los participantes, como para los aficionados, el viernes con el Circuito Racing Kart Maspalomas y el sábado, siendo novedad en la Regularidad, el Circuito en la Ciudad Deportiva Islas Canarias.